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Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 22.02.2023 
Anfrage von Herrn Streckenbach zum Orgacid-Gelände  
TOP: Ö 11.39 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Streckenbach frage, aus welchen Gründen mindestens eine 
Grundwassermessstelle nicht in das durchgeführte Monitoring aufgenommen wurde, 
insbesondere die, in der vor ein paar Jahren Geringfügigkeitsschwellenwerte 
überschritten worden sind.  
 
Die 2022 durchgeführte „Untersuchung der Grundwasserbeschaffenheit im Bereich der 
ehemaligen Kampfstofffabrik ORGACID in Halle-Ammendorf“ diente unter anderem der 
Vorbereitung weiterer Grundwasseruntersuchungen. Eine abschließende Auswahl von 
Grundwassermessstellen (GWMS) für ein Grundwassermonitoring im Bereich und Umfeld des 
Orgacidgeländes ist noch nicht getroffen. 
Die Auswahl der Grundwassermessstellen 2022 orientierte sich an den erfolgten 
Untersuchungen der Vorjahre 2018, 2019 und 2020.  
Im Grundwassermonitoring 2022 wurden 6 Messstellen, welche in den Jahren 2018 und 2019 
Bestandteil der Untersuchungen waren, nicht wiederholt untersucht. 
 
Ziel des zuletzt durchgeführten Grundwasser-Untersuchungsprogramms war die Schaffung 
eines möglichst breiten Überblicks der Belastungssituation im Grundwasserabstrom. 
Konkrete Gründe für die „Nichtberücksichtigung“ einzelner Messstellen im Jahr 2022 gibt es 
nicht. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


